

2学期 生徒会の活動

生徒会目標

Best 6

～6人の絆～

部活動引退式

今まで部活動を引っ張ってきた
3年生が引退しました。
残った1、2年生で先輩の後を
引き継ぎ、がんばります！。

新キャプテンより



3年生の先輩方、
ありがとうございました。

稲刈り体験

地域の方や婦人会の方のご協力で
貴重な体験ができました。
感謝の気持ちををこめて12月に
「収穫祭」を行います。
ご参加してください。



読み聞かせの会

一冊の本を通して
6人の絆を深めようと
始めた「読み聞かせの会」
ですが、だんだん読み方に
表現力がでてきて、
じっと話を聞いてしまいます。



五郷地区合同運動会

地域の人に交いながら、前日までの準備や当日の運営などに取り組んでいます。
自分たちの仕事や役割を果たすことによって自分達も五郷地区の一員であると自覚します。



敬老会や婦人会のみなさんも若々しく、輝いて見えました…

笑いを誘う会長のあいさつ!

「ソーラン」では、

この日、一番大きな拍手をいただきました!



Best 6 そろい踏み!!

いい郷秋まつり

今年は地域の方から依頼があり、「いい郷まつり」に出させていただきます。

毎年行っている秋祭りですが、出演者としては初めてだったので少し緊張しました…。



がんばります！



後期生徒会執行部

後期生徒会・立会演説会

1・2年生が中心となった、後期の生徒会がスタートしました。前期の生徒会のように、たくさん話し合い、みんなで議論しながら、協力し合える活動にしていきたいです。3年生が執行部に残ってくれたので、心強いです！

文化祭におきて



今年の文化祭のテーマは「声」～心の叫びを伝えよう～
声に出せないことやいろんな思いを歌や発表、劇にこめて伝えたいという思いで決めました。

多くの地域の方に来ていただきとうとう五郷地区にポスターを貼ったり、家にお知らせにまわりました。今年地域の方のご協力のおかげで五郷地区6箇所の放送施設を利用させていただくことができました。自分達の声が五郷地区にひびくと、とても緊張しました。



劇の練習では、地元のスーパースター・紀の川良子さんと舞台演出家の大谷さんにもご指導いただきました。

「旅っちゃって…」のポーズもしていただきました。

五郷中文化祭



作文発表

少ない人数の学校ですが、
地域の人のおかげで、
大きな学校ではできない
貴重な経験をして
います…。



学習発表

私たちの展示だけでなく、
保育所、小学校、地域の人
の作品も展示しています。

合唱
小学生とともに「ふるさと」を
合唱しました。会場内の地域
の方々も歌ってください、
大合唱となりました!



全校劇「キク物語」

今年の郷土劇は「キク物語」です。
幕末に長崎から流罪として流さ
れてきた、かくれキリシタンのキクと
彼女に心優しく接した五郷の人たち
の触れ合いを描いた実話を劇にしま
した。



この劇を演じて、五郷の
人々を誇りに思うし、
自分も五郷に生まれて
よかったと思いました…。



今年もたくさんの地域の人に参加していただき、
ありがとうございました。
たくさんの人に声をかけられ、うれしかったです…。

収穫祭

小中合同で行う「収穫祭」は田植えなどの農業体験でお世話になった地域の方や、たくさんの収穫を与えてくれた五郷の豊かな自然に感謝して行われる行事です。



前日の準備では、
たくさんのおイモの
皮むきや会場の飾り
つけを行いました。



「収穫祭」当日は、婦人会の
人たちが豚汁や鹿肉カレー
も作っていただきました。



焼きいも
で〜す

収穫したお米で「めはり寿司」を作ったり、イモ餃子や
スイートポテトも作りました。



たくさんの地域の方に来て
いただき、「交流の場」にも
なっています。

様々な体験学習にご協力
いただき、ありがとうございました。
地域の皆さんのおかげで、
他の学校ではできない貴重な
体験をさせていただきました。



生徒会・専門委員会

生徒会では、お互いに意見を出し合い、
納得するまで話し合いをします。
決定したことについては、みんなで
全力で取り組みます。

委員会活動では、先生の指示を待つことなく
自分達で相談し、できることを協力して取り組みます。
人数が少ない分、ひとりでも手を抜くと仕事が終わりません。
その分、一人ひとりの仕事量は多く、責任は重いです。



生徒会本部



整美委員会

生徒会主催・レク大会

学期に1回は生徒会主催の「レクレーション大会を」という
目標で、2学期もレク大会を計画しました。今回はみんなで
ケーキづくりを計画しました。



さすが「職場体験学習」で
ケーキ屋さんに行った人が
2人もいるので、見事な
でき上がりです

ケーキが焼き上がるまで
バレーボールをしました。
先生チームは強かった！



**3学期も「Best 6」の6人で協力して
がんばっていきたいと思います！**